
   

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT     

 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Gérin-Lajoie,  
tenue le mardi 16 janvier 2024, à 19 h. 

 
 

Membres                  
 Présences                

Madame Brigitte Bisaillon,           ☒  

Madame Jessica Boisvert           ☒ 

Madame Sandra Gagné           ☐ 

Madame Sophie Jaffelin                       ☒ 

Madame Camille Lalonde           ☒ 

Madame Cynthia Lamontagne,           ☒ 

Madame Jessica Lamoureux                    ☒ 

Madame Suzie Lamoureux          ☒  

Madame Carolina Massarelli          ☒   

Madame Mélina Ouimet-Blais                 ☒       

Monsieur Antoine Leblanc           ☒ 

Madame Annie Comtois                                                                        ☒ 

Madame Geneviève Lafontaine                    ☒ 

   
 

1. Mot de bienvenue et présences 

a. Accueil des membres 
Madame Lamontagne souhaite la bienvenue ainsi qu’une bonne année à tous. 

b. Ouverture de la séance 
 La réunion débute à 19h. 

  

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

Nous avons le quorum. 

 



   

3. Questions du public 

Nous n’avons pas de public. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

    Lecture de l’ordre du jour. 

    Correction : 27 septembre 2023, la numérotation du point 8. 

(CÉGL.23-24.00017) 

Il est proposé par Madame Camille Lalonde, appuyée par Madame Sophie Jaffelin, 
d'adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Approbation du procès-verbal de la réunion du 27 septembre 2023 et suivis 
 
    Correction : Présence : Madame Carolina Massarelli 
  Point 5 : date 2023  

 
(CÉGL.23-24.00018) 
Il est proposé par Madame Suzie Lamoureux, appuyée par Madame Annie Comtois, 
d’approuver le procès-verbal du 27 septembre tel que proposé. 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

6. Adoption des budgets révisés 

On a reçu le document et Monsieur Leblanc nous le présente.  

(CÉGL.23-24.00019) 
Il est proposé par Madame Jessica Lamoureux, appuyée par Madame Mélina 
Ouimet-Blais, d'adopter le budget proposé. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 



   

7. Fonds à destination spéciale 

L’école a reçu un don de Desjardins au montant de 5563$. L’équipe école veut 
utiliser ce don pour faire des activités auprès des jeunes. Les membres sont en 
accord. 

 

8. Autres sujets 

8.1 Portrait de notre bibliothèque 

Présentation du portrait afin de savoir où privilégier certains achats. 

Avoir une bibliothèque équilibrée, avoir des livres en anglais, biblius. 

8.2 Correspondance du président 

Aucune correspondance. 

8.3 Comité de parent 

Madame Carolina Massarelli, nous informe des sujets discutés lors des 
rencontres : les élections des membres, le calendrier scolaire, le transport et la 
soirée des bénévoles. 

8.4 Mot des membres du personnel 

Madame Annie Comtois nous explique que la cour a été divisée en zone pour 
diminuer les conflits surtout sur les terrains de soccer. Les membres du 
personnel remettent des coupons Tsuki et lors des supers champions, il y a un 
tirage. Nous valorisons le renforcement positif.   

8.4.1 Mot du personnel enseignant 

Madame Lamoureux nous présente les sorties des classes de 5e année les 
30-31 janvier au Musée des Beaux-Arts. Les activités d’Halloween et de Noël 
ont été appréciées. La nouvelle formule des supers champions est très 
appréciée.  Nous sommes en préparation du carnaval. 

8.4.2 Mot du service de garde 

Nous avons une belle équipe au service de garde! Les éducateurs valorisent 
aussi les Tsukis. 

  



   

 

8.4.3 Mot de la direction 

Au débarcadère, l’école a ajouté une personne : Madame Dominique. 
Éventuellement, il y aura un ajout de cônes pour faire descendre les enfants 4 
voitures à la fois.   

Merci à Tigre Géant pour la commandite de 350$ de cadeaux à Noël. 

Les T.E.S. et la direction ont préparé 20 boites de denrée pour les familles 
dans le besoin. 

Monsieur Leblanc nous informe à propos du plan de rattrapage, les 
enseignants ont été consultés à savoir quels élèves auront besoin de 
rattrapage pour donner suite aux 8 jours de grève. 

Changement au calendrier des séances, la rencontre du 6 février est 
repoussée au 27 février 19h00 de façon virtuelle. Celle du 25 juin est remis au 
26 juin 18h00. 

 

9. Bilan de la rencontre 

Le club de course 

Les supers champions 

Guignolée  

10. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 29.  

 

 

 
Cynthia Lamontagne Brigitte Bisaillon 
Présidente Secrétaire 
 
 
 
Antoine Leblanc 
Direction 


